
Herr Hahn erklärt, dass er sich bei der Abstimmung enthalten wird, da aus seiner Sicht aus 
der Vorlage nicht ersichtlich wird, inwieweit der Erfolg der Maßnahmen gemessen werden 
soll bzw. ob es Kennzahlen zur Messung des Erfolges gibt. 
 
Herr Wittje erklärt, dass eine Messbarkeit schwer zu realisieren sei, dass es aber mit dem 
Träger der Maßnahme Vereinbarungen zu regelmäßigen Gesprächen zu Zielvereinbarungen 
geben soll. 


